

Promoviendo el uso responsable de antimicrobianos en la producción rural

Rurales



Publicada el: 24/11/24	Visitas: 139
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 116	Puntaje: 4.3

https://www.ultimasnoticias.com.uy/rurales/promoviendo-el-uso-responsable-de-antimicrobianos-en-la-produccion-rural_9278.php



Rurales

Promoviendo el uso responsable de antimicrobianos en la producción rural

Fomentando prácticas responsables en el uso de antimicrobianos en el ámbito rural

La Resistencia a los Antimicrobianos: Un Desafío Global
Imaginemos un mundo en el que tratar las infecciones y

enfermedades que aquejan a humanos, animales y plantas dejó de ser posible.

Este escenario, considerado uno de los peores que podríamos enfrentar, se torna más real a medida que diversas bacterias, virus, hongos y parásitos desarrollan resistencia a los medicamentos que utilizamos para combatirlos.

Un Problema Sanitario en Aumento

La resistencia a los agentes antimicrobianos (RAM) se ha consolidado como uno de los problemas sanitarios más críticos de nuestro tiempo.

Aunque existen soluciones, cada individuo tiene un papel fundamental en la lucha contra esta amenaza mundial.

Los antimicrobianos, considerados uno de los mayores logros de la humanidad, han mejorado significativamente la calidad de vida tanto de personas como de animales.

Antibióticos, por ejemplo, son cruciales en el tratamiento de infecciones bacterianas y han sido clave en la reducción de decesos previos a la medicina moderna, donde infecciones derivadas de heridas menores podían culminar en septicemias e incluso la muerte.

El Futuro en Riesgo

En la actualidad, los antimicrobianos permiten que seres humanos y animales vivan más tiempo y con mejor salud.

Sin embargo, comienza a surgir la interrogante: ¿por cuánto tiempo más?

Muchos de estos medicamentos esenciales están perdiendo su eficacia, ya que microorganismos previamente susceptibles están desarrollando resistencia.

Este fenómeno ha dado origen a las temidas “superbacterias”, que representan un desafío significativo para el personal sanitario, veterinarios y trabajadores del sector de la sanidad animal.

La disminución de opciones terapéuticas efectivas complica la prevención, control y tratamiento de enfermedades infecciosas, dejando tanto a animales como a personas vulnerables frente a estas infecciones.

Impacto Global y Local

La RAM no solo revierte décadas de progreso en la salud pública, sino que también se ha convertido en una de las principales causas de mortalidad a nivel global.

Su impacto se extiende a la sanidad animal y la salud humana, afectando la subsistencia de hogares y comprometiendo la seguridad alimentaria mundial.

Acciones Positivas en Marcha

A pesar de la gravedad del escenario, existen estrategias para frenar la

emergencia de microbios resistentes a los medicamentos. En cada país, ganaderos, productores de animales acuáticos, personal sanitario y ciudadanos tienen la oportunidad de adoptar medidas que contribuyan a combatir esta amenaza sanitaria.

Fuente: El Telegrafo

Imágenes



Promoviendo el uso responsable de antimicrobianos en la producción rural

Tags

mundial, enfermedades, escenario, amenaza, resistencia, existen, animales, sanitario, humanos, medicamentos, antimicrobianos, infecciones

Noticias relacionadas

4.3 * *Los hongos en expansión: una nueva advertencia global de los científicos*

3.7 * *Adopción de mascotas en Trouville: Promoviendo la responsabilidad en el bienestar animal*

4.7 * *Bienestar Animal en Uruguay: Se Establece la Esterilización Obligatoria de Perros y Gatos, ¿Qué Implicaciones Tendrá para las Jaurías?*

3.9 * *Inicia la Semana Mundial para la Concientización sobre la Resistencia Antimicrobiana: un llamado urgente a la acción*

3.8 * *Rap inauguró una nueva farmacia en Santa Mónica, facilitando el*

acceso a medicamentos para las comunidades del interior

3.9 * *El incremento del contrabando de animales desde Argentina: Un fenómeno que preocupa al Estado*

4.4 * *Uruguay avanza hacia un futuro más justo con la nueva ley de protección animal*

4.2 * *Un refugio inclusivo para cada persona*

4.2 * *Urgente llamado de la edila Antúnez para que el Inba intervenga en el barrio Kennedy ante la problemática de animales abandonados*

3.8 * *Gobierno revela plan de financiamiento para medicamentos destinados al tratamiento de tres tipos de cáncer*

Categorías

Interior
aldea
Breves
básquet
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
díálogos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales

latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnología
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024